



– Armand, Marius?! Venez voir ce que j’ai trouvé.

Armand rejoint son amie en espérant de tout son cœur qu’elle n’ait pas rattrapé son chat. Mais non, il ne s’agit pas de Bouillotte.

Avec un soupir de soulagement, Armand découvre le châle qui recouvrait la tête du matou?: il est resté accroché à la grille du square.

Sur le trottoir, une barrette rose trahit la direction prise par le félin dans sa fuite.

À quelques mètres de là, au coin d’un passage sombre qui se glisse entre deux immeubles, une deuxième barrette leur indique le chemin.

– Bouillotte a laissé des traces, sourit Flavie. Nous n’avons qu’à les suivre. Il ne peut pas être bien loin.